



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Se podrá destinar un 20% a gasto corriente destinado la prestación de servicios educativos y sociales

El PP prioriza la construcción de la Residencia con el fondo Estatal de Inversión Local

Vinaròs 28-10-2009

El portavoz municipal del PP de Vinaròs Juan Bautista Juan, una vez conocidas las características y dotación del futuro plan que dará continuidad al actual Fondo Estatal de Inversión Local, en su comparecencia semanal ha desglosado las propuestas que desde el PP se consideran más prioritarias.

“La oportunidad de oro -ha manifestado el presidente popular – la tiene ahora el equipo de gobierno para construir la Residencia y poder cumplir su promesa” como destinar parte de los 3.100.000 euros que aproximadamente se destinarán a Vinaròs para la segunda fase de la remodelación del mercado, para el acabado del interior y las casillas de venta”.

Dado que el nuevo Plan prevé la financiación de proyectos municipales de desarrollo sostenible relacionados con el medio ambiente, Juan también ha expuesto que en esta línea podría entrar la recuperación de zonas verdes deterioradas por falta de mantenimiento o el proyecto del paraje medioambiental de Sol de Riu aunque se cuestionó que posiblemente no cumpla la normativa ya que se exige que sea nuevo y el proyecto de la desembocadura del Cenja ya fue asumido e incluso se anunció la dotación presupuesto pero que no se ha hecho nada.

El Ayuntamiento podrá destinar un 20 por 100 a gasto corriente destinado la prestación de servicios educativos y sociales, principalmente la atención a personas en situación de dependencia, apuntando que una posibilidad sería el gasto de la limpieza de colegios y centros sociales.

En relación con el empleo, Juan también ha explicado que se mantiene *la exigencia de que los nuevos contratos se realicen a trabajadores inscritos como demandantes de empleo, con la novedad de que se dará prioridad a los parados de larga duración (más de doce meses registrados)”.*

La cantidad para el año 2010, será más reducida, será menor que en la primera edición de estas ayudas. Si en 2009 se dotó con 8.000 millones de euros, ya se sabe que en la próxima convocatoria no se llegará a 5.000 millones (un 37% menos). Como se sabe el año pasado se asignó una partida a cada municipio en función de su población y siguiendo una regla de tres, si éste parece ser que de nuevo será el baremo, Vinaròs pasaría de recibir los 4,7 millones este año a 3,6 en el 2010.